

Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Monsieur Johnny Huard - 2007



M. Johnny Huard, bachelier en biologie depuis 1988, a reçu le Prix d'excellence de l'Association des diplômés de l'UQAR, en octobre 2007. Originaire de L'Anse-aux-Gascons, en Gaspésie, M. Huard est devenu un expert en biologie cellulaire. Il est professeur à l'Université de Pittsburgh, aux États-Unis, et titulaire de la chaire Henry J. Mankin, en chirurgie orthopédique. Son équipe de recherche tente de trouver de nouvelles façons de régénérer les tissus malades ou endommagés du système musculo-squelettique. Il a publié plus de 150 articles spécialisés dans le domaine de la médecine régénérative et de la recherche sur les cellules souches.